Excélsior Sección: Nacional 2024-05-25 03:04:41

 $68 \text{ cm}^2$ 

Página: 2

1/1

## URGE REFORMA

## Advierte acecho de narcogobierno

## POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Al advertir que México podría caer en un narco-gobierno en el futuro cercano, el magistrado Felipe de la Mata Pizaña se pronunció por una reforma electoral que responda a esta problemática.

El integrante de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación se reunió ayer con estudiantes del Tecnológico de Monterrey y alertó que ese riesgo podría concretarse si no se toman pronto las medidas legales que la situación del crimen organizado amerita.

"Lo he dicho una y otra vez y lo vuelvo a hacer notar: el más grande

problema para las elecciones es la participación del crimen organizado", dijo.

"Tenemos que crear un sistema electoral que vacune nuestras elecciones del crimen organizado", aseveró De la Mata.

"Si no hacemos nada, en seis, en 12 o en 18 años, vamos a tener un *narcopresidente*", advirtió.



Foto: Especial El magistrado del TEPJF Felipe de la Mata Pizaña.

